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COJl'.DECOR.AN A EMBAJADOR QUE SE RETIRA. La Grqn Cruz Placa de Plata de la Orden 
Na~wna l "José Matlas Delgado", le fue conferida por el Gobierno salvadorefto al doctor Felice 
Gh~onda, Embajador de Italia, que próximamente se retira de nuestro país. El doctor Ricardo 
Guillermo Castaneda Cornejo (derecha), Subsecretario de Relaciones Exteriores encargado del 
despacho, le impuso la condecoración. Los acompafta el doctor Manuel Guerrero Pou Em-
bajador de República Dominicana . (Foto de Morales Lemus). ' 

El Salvador Puede Llegar 
·' a Ser un País de Bosques 

" El Salvador puede convertirse Este bosque fue plantado en 1971 en bosques más completos y 

" 

en un pais de bosques, pasando d" terrenos duros, accidentados, visi- remunerativos del país "Después 
importador de madera , po_r_ un blemente marginados en donde · 

. valordeqwncemillones de colones únicamente pudiera existir la -Favor pase a la Pág. 71. 
al año, a exportador de ésta", llamada vocación forestal. 
asegura el doctor Armando Cal- El doctor Calderón Nuila nos 
derón Nuila, en entrevista especial cuenta que en 1971 , la sección de 

• para EL DIARIO DE HOY. El forestación del MAG le regaló mil 
doctor Calderón Nuila, en su arbolitos de teca, dándole además 
Hacienda "Veracruz" , situada en las normas técnicas para llevar a 
el kilómetro 24 de la carretera a la cabo el cultivo. Desde esa fecha a 
Libertad, cuenta con un bosque de la actualidad ha hecho siembras 
más de cien mil árboles de "Teca". anuales has ta lograr uno de los 

Consumo de Café no Bajó en 
Europa Según Análisis Técnico 

En Europa no ha bajado el 
consumo del café entre la pcr 
blación, conforme a análisis 
efectuado por funcionarios ca· 
fetaleros salvadoreños y me
xicanos. 

La discusión-y análisis de la si
tuación cafetera internacional y en 
particular salvadoreña y -
mexicana, tuvo lugar en la Compa· 
ñla Salvadoreña de Café, dijo don 
Baltasar Ferreiro quien estuvo 
presente en la Junta. Ferreiro fue 
anteriormente Presidente de la 
Asociación Cafetalera, y su par
ticipación obedeció a que es uno de 
los cafetaleros más entendidos en 
Ja rama , tanto en lo relacionado al 
cultivo como al mercado in· 

ternacional. 
Ferreiro dijo que lo indicado en 

el primer párrafo es una de las 
conclusiones a que se llegó en la 
Junta, que estuvo integrada por 
Fausto Cantú Peña, gerente del 
Instituto Mexicano del Café, dos 
personeros de esta entidad, el 
. Presidente de la Compañia Sal
vadoreña de Café don Rafael Isi
doro Nieto y el gerente del or
ganismo doctor Ricardo Falla 
Cáceres. 

OTRAS CONCLUSIONES 

Luego se llegó a la conclusión 
-Favor pase a la Pág. 73. 

Juan Acha y Marta Traba Hablan 
del A vanee de Pintura en L.A. 

<Por Mauro Espinoza Fer
nández). Marta Traba y Juan Acha 
son críticos de arte de reconocida 
fama internacional , especialmente 
en e l medio latinoamericano. 

Guatemala Expulsa 
a Eudocio Ravines 

SAN SALVADOR, 5 de mayo . 
CACAN-EFE ). El ciudadano 
peruano Eudocio Ravines fue 
expulsado anoche de Guatemala 
hacia El Salvador por el Gobierno 
de ese país vecino. 

El motivo de la deportación, 
según la versión dada hoy aquí por 
el peruano, fue el de haberse re
ferido públicamente al ·control de 
precios que se ha implantado 
en Guatemala, control que ha lle
vado a unas tensas relaciones 
entre el gobierno y los comer· 
cianles. 

Ravines trató ese tema en el 
curso de unas charlas que impartía 
sobre temas económicos en la Uni · 
versidad " Marroquín", de la capi
tal guatemalteca . 
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Radioaficionados Salvan la 
Vida a un Niño Guatemalteco t'l 

-:--~~~~~--' !:"' 
para atender el llamado de O 
emergencia y buscar . in- S: 
mediatamente los medicamentos ::O 
que necesitaban. Estuvieron al O 
rrente de la operación de ayuda 

CPor Pedro Rodrfguez). Radicr 
aficionados salvadoreños se ano
taron otro triunfo humanitario aJ 
salvarle la vida a un menor de 
cinco meses que necesitaba diez li
tros de suero en un hospital de 
Guatemala. 

Un S.0 .S. fue recibido a las diez 
de la noche del martes en esta 
capital procedente de Guatemala 
en cuyas señales llamaban a YSl
IG , YSl-JBL y YSl-AE, pidiendo 
con urgencia diez litros de suero 
"Amigen" para salvar la vida de 
un niño de cinco meses que era 
sometido a operación. 

Los salvadoreños, unos saltaron 
de sus camas, otros in
terrumpieron sesiones de trabajo, 

don !talo Giammattei, José Bou O 
López y Alfredo Alam. t'l 

En menos de dos horas tenlan en ::t: 
su poder tres litros de suero, dona- O 
dos por el ISSS, y en la madrugada :< 
recibieron cinco litros más que < 
llegaron de Santa Ana. El señor ;· 
Alam declara que a las cinco de la ;;¡ 
mañana estaban entregando el ¡;: 
suero a la Cruz Roja Guatemalteca "' 
para que lo llevara sin pérdida de Q. 

tiempo. La misión parecfa haber ~ 

-Favor pase a la Pág. 65. ~ 

Ex -Presidente del Central 
Contra Control de Cambios 

~ 
Q. 
~ .... 
~ 
" Con el control de cambios, El 

Sa lvador es una isla porque el resto 
de repúblicas istmeñas no lo tiene, 
y esta situación no debe man
tenerse, según afirmación del Ex
Presidente del Banco Central 
ingeniero Edgardo Suárez Con
lreras. 

En conferencia que dictó en uno 
de los hoteles de San Salvador, 
antenoche, el ex.funcionario 
gubernamental externó lo an
terior. La conferencia se tituló 
Libre cambio, estabilidad y 
desarrollo. y rue promovida por el 
Comité de Comercio de la Cámara 
de Comercio e Industria. El valor 
de la asistencia fue de veinticinco 
colones, por persona incluidos los 
aperitivos y la cena . 

LOS SISTEMAS 
La plática de Suárez Contreras 

inició con la mención de las tesis 
''desarrollista'' y ''monetarista'' . 
"Yo soy ecléctico", aseguró. El 
control de cambios se ha utilizado 
en ambos sistemas, pero cuando 
estuvo al frente de CONA PLAN ni 
siquiera se planteó aquella cues
tión, " nunca fue un parámetro de 
discusión' ' ... "Creía que era lo 
recto". dijo. Del mismo parecer 
fue cuando llegó a la Presidencia 
del Banco Centra l porque "lo 
consideré necesario tanto para el 
desarrollismo como para el mone
tarismo". 

ORTEGA Y GASSET 

Pero como dijo Ortega y Gaset 
-i luslró la concurrencia- ''yo soy 
yo y mis circunstancias". Después 

-Favor pase a la Pág. 38. 

Proyectan Crear Cruz Roja 
a Nivel Escolar el Presente Año 

La creación de Cruz Roja 
Escolar a nivel nacional para dar 
oportunidad a la juventud a cola
borar en casos de emergencia, es 
la meta de la institución benéfica 
en el presente año. 

En la actualidad funciona Cruz 
Roja de la Juventud extra escolar 
con 150 miembros, quienes prestan 
sus servicios voluntarios 
únicamente en la capital y po
blaciones circunvecinas, de 
acuerdo a sus posibilidades. 
Tomando · como base a esos 
muchachos entusiastas que están 
al servicio de 'Cruz Roja las 24 
horas. es que se ha proyectado 
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eXpandir el movimiento juvenil por 
todos los rumbos del país. 

Ricardo Ortiz, director de la 
institución en la sección juvenil, 
delara que ya sostuvo pláticas con 
directores de colegios y escuelas 
oficia les y particulares al respecto, 
y ha recibido su cooperación para 
llevar adelante el proyecto. Indica 
que los estudiantes trabajarían en 
tres programas: Ayuda Mutua 
<clasificar ropa, víveres, llevar 
listados de personas que reciben 
ayuda en casos de emergencia, 
ele.); Amistad y C.omprensión 

-:-Favor pase a la Pág. 64. 
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Son abordados por EL DIARIO 
DE HOY un dfa después de haberse 
realizado en el auditorium de 
CAESS, la mesa redonda sobre 
pintura latinoamericana, en donde 
además de ellos dos, participaron 
algunos de los expositores en la 
muestra "Homenaje a la Pintura 
Latinoamericana '' , inaugurada la 
noche del miércoles por el 
Pa trona to Pro-Cultura en la Sala 
Nacional de Exposiciones. 

Tanto Marta Traba como Juan 
Acha, reconocen no poder ahondar 

en sus juicios sobre la pintura 
salvadoreña. Aquella, admite su 
relativo mayor conocimiento de Ja 
plástica salvadoreña- ha visita El 
Salvador unas tres o cuatro veces 
con anterioridad--, indicando por 
otra parte que para ella, ."destaca 
bastante netamente del resto la 
obra de Roberto Galicia, porque es 
interesante, seria, formulada con 
mucho refinamiento ; la de Antonio 
García Ponce, que me parece muy 
excepcional por su condición ex
presiva muy definida y a quien 
estoy tratando de saca r del país 
para que lo conozcan en otras 
partes". 

Agrega su señalamiento sobre la 
Favor pase a la Pág. 63. 

CREARAN CRUZ ROJA ESCOLAR. La c reación de la Cruz Roja Escolar a nivel nacional para 
dar oportunidad a la juventud a colaborar en casos de e mergencia, es la meta de la institución en 
el presente ano. Como plan piloto colaborarán estudiantes de 14 circuitos de la capital en la 
campana nacional la Fiesta de la Banderita. Ricardo Ortiz, Director, entrega el material a las 
profesoras lrma Castillo de Paz y Clara Luz Mejía. (Poto de Pedro Rodríguez). 


